

Hinweise zur homöopathischen Behandlung

Liebe Patientin, lieber Patient

Homöopathie ist eine eigenständige, ganzheitliche Arzneitherapie. Das homöopathische Arzneimittel soll einen gezielten Anstoß geben, um die körpereigene Regulationsfähigkeit nachhaltig zu verbessern (Reiz-Regulations-Modell).

Damit das auch funktioniert muss anhand ihrer Reaktionen auf die Einnahme des Arzneimittels herausgefunden werden, ob Sie die passende Arznei in der richtigen Dosierung für ihre individuellen Beschwerden erhalten haben.

Dafür wird der Verlauf der Beschwerden nach Einnahme untersucht:

- ob Sie auf das Arzneimittel ansprechen,
- wie deutlich die Reaktion ausfällt,
- wie lange die Wirkung anhält,
- ob die Arznei heilend oder lindernd wirkt,
- ob die gegebene Dosis zu stark, zu schwach oder genau richtig bemessen ist,
- ob Sie ein anderes Arzneimittel benötigen

Wichtig

Bitte halten Sie sich daher genau an die Dosierungsanweisung. Beobachten Sie sich gut nach der Einnahme, denn der Erfolg hängt von Ihrer Mitarbeit ab. Melden Sie sich nach der vereinbarten Zeit. Bei unvorhersehbaren akuten Beschwerden wie: Haut- /Schleimhauterscheinungen, Schmerzen sowie bei unerwarteten, neuen oder auch wiederkehrenden früheren Beschwerden, bitte gleich anrufen.

Bitte berücksichtigen Sie alle persönlich besprochenen Störfaktoren, welche die Wirkung der Therapie beeinträchtigen können.

Vermeiden Sie in der Zeit nach Einnahme bis auf Weiteres den Genuss von Kaffee und medizinisch wirksamen Tees.

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit